

Fiscalización municipal: Vendedor ambulante regala su mercadería tras operativo en Los Ángeles

Un nuevo operativo de fiscalización al comercio ambulante se llevó a cabo este jueves en el centro de Los Ángeles, coordinado por la Dirección de Seguridad Municipal y Carabineros.

Estas acciones, que se realizan regularmente, buscan atender las demandas del comercio establecido, afectado por la competencia desleal del comercio informal.

Durante la inspección en la intersección de calles Colón con Colo Colo, en el radio más céntrico de la capital provincial, un vendedor ambulante, que ofrecía cerezas desde un triciclo, protagonizó un hecho inusual.

Al ser fiscalizado y constatar que carecía

de los permisos correspondientes, reaccionó arrojando las frutas al suelo y repartiendo bolsas a los transeúntes, regalando su mercadería.

El comerciante explicó a Diario La Tribuna su frustración: “Los municipales se querían llevar mis cosas. Tengo familia, hijos chicos y gente que alimentar. Por rabia e impotencia, preferí darles las cerezas a las personas que dejarlas en manos de ellos”.

LA POSICIÓN MUNICIPAL

Juan Pablo Parra Fuentes, director (s) del Departamento de Seguridad Municipal, confirmó los controles al comercio irregular. “Esto ocurrió

durante una fiscalización de rutina. La persona no tenía identificación ni permiso, por lo que se iba a proceder al decomiso. Antes de que esto sucediera, volcó su triciclo y repartió las cerezas”.

COMPETENCIA DESLEAL

Los operativos responden a las solicitudes del comercio formal, que argumenta enfrentar competencia desleal, ya que los vendedores informales no pagan arriendo, cotizaciones ni IVA. Según el municipio, estas fiscalizaciones son clave para regular la actividad en el centro y garantizar condiciones equitativas para los comerciantes establecidos.